



Zum ersten Mal erlebte das kälteste Dorf Frankreichs im Oktober  
keinen Frost

***Mouthe, das kälteste Dorf Frankreichs, erlebte im Oktober keinen einzigen Tag Frost. Ein Novum seit Beginn der Aufzeichnungen im Jahr 1880.***

Es ist eine Premiere. In Mouthe gab es im Oktober 2022 keinen Frost. Obwohl Mouthe als das kälteste Dorf Frankreichs bekannt ist, erlebten die Menschen sogar dort einen besonders warmen Oktober.

**Seit 1880, dem Beginn der Messungen in Mouthe, ist dies das erste Mal, dass in einem Oktober kein Frost verzeichnet wurde.**

„Zum ersten Mal seit Beginn der Messungen im Jahr 1880 wurde in Mouthe, Haut-Doubs, im Oktober kein Frost registriert. Die durchschnittliche Anzahl an Frosttagen im Oktober betrug im Zeitraum 1951-1980 18 Tage. 1974 und 1888 waren es 28, 2004 und 2006 jeweils 2 und 2022 jetzt 0“, erklärt der Meteorologe François Jobard auf Twitter.

Pour la première fois depuis le début des mesures en 1880, AUCUNE gelée n'a été enregistrée à #Mouthe , Haut-Doubs, en octobre. Le nombre moyen de gelées en octobre était de 18 jours sur la période 1951-1980. 28 en 1974 et 1888, 2 en 2004 et 2006, et 0 donc en 2022. #octobre2022 pic.twitter.com/ffMtz39FOT

— François Jobard (@Francois\_Jobard) October 31, 2022

Die Gemeinde im Département Haut-Doubs gilt als die kälteste Gemeinde Frankreichs, seit die Meteorologen von Météo France am 13. Januar 1968 mit -36,7 °C dort die niedrigste jemals in Frankreich gemessene Temperatur verzeichneten.